

Forstliche Jännerggespräche

St. Barbara. „Die Verantwortung der Jagd für eine klimafitte Forstwirtschaft“ lautete das Thema bei den diesjährigen Jännerggesprächen in der Forstlichen Ausbildungsstätte Pichl in St. Barbara-Mitterdorf. Unter anderen konnten Bauernbund-Obmann Johann Eder-Schützenhofer und Hausherr Martin Krondorfer auch Landesforstdirektor Michael Luidolt, den Chef der Land- und Forstwirtschaftlichen Betriebe Steiermark Carl von Croy, die Bezirksjägermeister Han-

nes Fraiß und Anton Karlon, die Kammerobleute Andreas Steinegger und Josef Wumbauer sowie Jagdschutzvereinsobmann Martin Spreitzhofer zu diesem Anlass begrüßen. Als Referenten konnten der Präsident des Jagdschutzvereins Steiermark Franz Meran, Meinungsforscher Werner Beutelmeyer, Johannes Schima vom Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus sowie Georg Mattersberger von der Leobener Realgemeinschaft gewonnen werden.



Franz Meran, Werner Beutelmeyer, Martin Krondorfer, Georg Mattersberger und Johannes Schima (v. li.) bei den Jännerggesprächen in Mitterdorf.

Foto: KK

Hochzeitsmesse auf der Burg

Kapfenberg. Zahlreiche Besucher aus dem gesamten Bundesland und darüber hinaus konnten bei der mittlerweile 30. Auflage der Hochzeitsausstellung auf Burg Oberkapfenberg begrüßt werden. Aussteller aus allen relevanten Branchen präsentierten ihre aktuellen Angebote, darüber

hinaus fanden stündlich Brautmoden- und Schmuckvorstellungen statt. Parallel dazu gab es ganztägig Livemusik im Ritterkeller, Höhepunkt des Programms war ein gemeinsames Konzert von Betty O und La Bix am Samstagabend, das alle Ausstellungsgäste bei freiem Eintritt besuchen durften.



Stündlich fanden Brautmoden- und Schmuckvorführungen statt.

Foto: KK



Das „Laufendhelfen“-Team, das den Lauf veranstaltete, bei der Spendenübergabe an Familie Lammer aus Mautern.

Foto: KK

Spende übergeben

Obersteiermark. Der Erlös des hochsteirischen Adventlaufs in Höhe von 15.850,71 Euro wurde nun an die Familie Lammer aus Mautern übergeben. Mit dem Geld werden die Eltern für ihre vierjährige Katharina, die an infantiler Zerebralparese leidet, einen Reha-Buggy, eine Geh- und eine Stehhilfe kaufen sowie den Umbau eines behindertengerechten Fahrzeuges finanzieren.

Die nächste Rundschau erscheint am
20./21.2.2019
Anzeigenschluss: Mittwoch, 13.2.2019

Die weiteren Termine:
6./7. März 2019
20./21. März 2019

Tel. 03862 / 8989-250
office@rundschau-medien.at



Martin Cremser mit seinem Adam Riese, Sascha Auer, Christian Hölbling und Gunther Riedlsperger (v. li.).

Foto: Frankl

Ein Abend mit Adam Riese

Steiermark. Bei einer Veranstaltung in Graz präsentierte der Fachgruppen-Obmann der steirischen Versicherungsmakler Gunther Riedlsperger das neue Dienstleistungsprodukt „Plus-Paket“. Für den Höhepunkt des Abends sorgte allerdings das neue Testimonial der Fachgruppe in Gestalt des Mathematikers Adam Riese.

Für die optische Umsetzung der Figur zeichnet der St. Mareiner Künstler Martin Cremser verantwortlich, der sein Werk auch gemeinsam mit dem Brucker Versicherungsmakler Sascha Auer persönlich vorstellte. Moderiert wurde die Veranstaltung vom Brucker Kabarettisten Christian Hölbling.